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Por segunda vez en un mes, pleno de la loto en Cuenca 

Un disminuido de Quintanar 
gana 80 millones 

Quintanar del Rey estaba ayer revolucionada, como todas 
las pequeñas localidades donde un día la fortuna decide de
jar muchos millones de pesetas, éste era el único tema de con
versación de todos los quintanañeros. Uno de sus vecinos, 
Lucio Martínez, se gastó el pasado martes 150 pesetas en ha
cer 3 apuestas. Este hombre, disminuido mental, recibirá 78 
millones de pesetas por haber hacertado los 6 números de la 
combinación ganadora de esta semana. Hombre introvertido, 
de familia humilde de agricultores, no se deja ver mucho por 
el pueblo, pasa la mayor parte del tiempo en su casa y ayuda 
en lo que puede a su padre. 

Julio E. Sánchez 

EL DIA 

Este es el premio de mayor 
cuantía que ha tocado en la pro
vincia de Cuenca en el juego de 
la loto, y el segundo importante 
que toca en poco más de un mes. 

El lunes o el martes, no recuer
da Lucio Martínez, se acercó has
ta la Cafetería Plaza Mayor de 
Quintanar, que también es conce
sionario de lotería y quinielas. Allí 
selló un voleto de 3 apuestas y se 
gastó 150 pesetas. En el mismo fi
guraban los 6 números mágicos: 
5, 7, 8, 12, 21 y 27. No fue nece
sario ni siquiera contar con el 
complementario, el 48. 

Esta es la primera vez que toca 
un premio importante en Quinta
nar, tanto de loto como de quinie
las o lotería. 

No se acuerda 

Nos fue imposible ponernos en 
contacto con Lucio Martínez ni 
con ningún mimebro de su fami
lia, ya que no tienen teléfono en 
su hogar, pero hablamos con Jo
sefa lópez y su hermana, las dos 
personas que se encargan de los 
boletos en Quintanar. 

Aunque en un principio se in
tentó mantener en secreto, pronto 
se hizo imposible y a mediados de 
la mañana ya todo el pueblo co
nocía la noticia. Hablamos con 
Josefa justo cuando regresaba de 
la casa de los Martínez, «están to
dos muy contentos, igual que en el 
resto del pueblo que está revo
lucionado». 

En Albacete 

Cuando le preguntamos por el 
destino que piensan dar al dinero 
nos responde la hermana de Jose
fa que «todavía no se han dado 
cuenta de lo que les ha tocado. No 
saben que van a hacer con el 
dinero». 

Lucio debía estar pasando unos 
momentos de confusión, «no res
pondía a nada, todo lo tenían que 
contestar sus familiares. Le pre
guntamos quién le había sellado el 
boleto, si mi hermana o yo. AL 
principio dijo que yo, luego que mi 
hermana, total que no se acorda
ba quien había sido». 

Soltero 

A sus 34 años Lucio es soltero, 
nos explica Josefa López, «no sale 
mucho», ni se mezcla con la gen
te del pueblo. Tiene dos hermanos 
y una hermana. El mayor de los 
hermanos está casado, mientras 
que Lucio es el segundo. 

Sus padres son ya bastante ma
yores, tienen unos 60 años, y se 
dedican principalmente a la agri
cultura. Según nos explicó Josefa, 
«era una familia de clase hu
milde». 

Segunda vez 

Lucio no era muy aficionado a 
estos juegos, y casi nunca se le ha
bía visto apostar. Desde hace dos 
semanas parece que se animó, está 
era la segunda o tercera vez que 
juagaba. Siempre se gastaba 150 
pesetas. 

Sus hermanos, sin embargo, 

* Se trata de 
una familia 

humilde que se 
dedica a la 
agricultura 

* Esta era la 
seguna 'º tercera 
vez que Lucio 

jugaba 

* No recuerda . . 
m s1qmera qmen 
le selló el boleto 

son más aficionados y juegan con 
regularidad y en mayor cantidad 
que Lucio. 

La otra vez 

Hace menos de un mes le toca
ron a un camionero de Cuenca 
cerca de 50 millones de pesetas. 
Luis Ferreros, de unos 48 años, 
dejo su oficio de camionero por 
su delicado estado de salud. 

Se trataba de un boleto que ha
cían entre toda la familía. Concre
tamente el que tocó lo había re
llenado la hija. No tenían pensa
do tampoco que hacer con el di
nero, aunque Luis pensaba viajar 
a Palma de Mallorca, donde ha
bía hecho la mili hace más de 20 
años, y desde entonces no se ha
bía tomado vacaciones. 

Ex-diputado de AP, posible 
presidente del partido 

El ex-diputado de AP por Al- lista única al contar con importan- El ex-diputado aliancista se 
~aacet~, ~uan Malina, no descarta tes adversarios políticos dentro de mostró ilusionado con su proyec-

posib1Iidad de presentarse como las filas de AP de Albacete, según to y admitió la posibilidad de con-
c_andid~to a la presidencia del par- señaló él mismo. vertirse en presidente de AP «si las 
11~0 aliancista por esta provincia, El partido aliancista de Albace- circunstancias así lo requieren». ª ora regido por una comisión , d. . .d 1 t . . Molina fue diputado al Con-
gestora. te está mgi 0 actua men e por greso durante las dos primeras le-

p 1 una ~estora, después de que füe- gislaturas, y en las elecciones pa-
. M tra .e lo, y según el propio ran cesados, por _la directiva na- sadas fue desbancado de su pues- . 
. 11 ° ma, ha comenzado a desarro- cional de AP, los componentes de to por Miguel Ramirez, persona-

ar «una estrategia destinada a la Ejecutiva Provincial, Y que pre- lidad política con la que ha man-
fºnseg~ir~a unidad del partido en sidía Gabriel Martinez Paños. tenido una abierta rivalidad den-
.e~ provincia», de cara al próximo' MoÍina Cabreraha'.iniciado lüS tro de AP. 

·' ~¡¡,¡~eso que se celebrará a prin- priIA.eros contactos co.n lós mie?1- ,: ~:fue <.ambién presi~ente. de la 
:,~· < N de. 1.988. · ·, .. . bros"~de la actual gestor¡¡. prov1D:-, ;<~~rac1on de Empresanos de 
>::i'\:;~.ºb~~a~te,, .. reconoció la difi- ci~I, •y ~~r~. t~ .. ~er numer()SC)S;. c:3i~tdla-La Mane~~: desde J .979 a. 

· ' ~1steme" )>ara lograr •UQa , :. <apoyos:·· J.~· ,.,. ·"' " : ~\· · · ·r~;-:::4:98:.l · ··· · · , . . . . 
. ~ .- .'·. . ' . 

EL DIA 

Según el responsable de las juventudes en Cr R~f ~ 

UGT pide-la 
expropiación de las ·.<ffi;: 

',,,, 

casas deshabitadas .·'(} 
. . \~:' 

El sindicato UGT pedirá a 
los grupos parlamentarios del 
Congreso de los Diputados 
que apoyen un proyecto de ley 
para la expropiación de vivien
das deshabitadas, según dijo 
ayer el responsable de Juven
tud de UGT en Ciudad Real, 
Jesús Vaca. 

. Vaca añadió que igual que 
existe una Ley de Fincas Ma
n ifi es tamen te Mejorables, 
«creo que debe promulgarse 
otra ley que ponga a disposi
ción de los Ayuntamientos 
aquellas viviendas que se en
cuentran deshabitadas y sus
ceptibles de alquiler barato». 

Señaló que como los jóve
nes, «somos el colectivo más 
desprotegido, propondremos 
al director general de la Vi
vienda y Arquitectura, Alber
to Valdivielso, «la creación de 
un fondo de viviendas que no 
estén habitadas». 

«Sólo en el centro de Má
d ri d -afirmó Vaca- hay 

· 370.000 viviendas abandona-

das por culpa de la. f!Specl!f~{f~· 
ción urbanística, ajentr~ g~1k0 
existe un gran númt:ro de (:ÍJt.;~·} 
dadanos· que no tienet1.~~~J¡; 
a un hogar dign0>>. · .· · ;"·f:t ·. 

El responsable de Jµye*tu4.'.gt 
de UGT de Ciudad. Reat .par7,; 
ticipa en las III Jornadas de in"';} 
serción Socio-Laboral de'.)0-;y 
venes, organizado por es!e.Stp~;:j 
dicato en Ciudad Real. ·. · · 

A estas sesiones asisten, en-\'·' 

tre otros, 57 representílnteS de 
todas las Comunídades: Auto.. 
nómas, además dé otrüS de la 
Administración Central.. . .. 

Durante el encuentro, qne 
se clausura hoy sábado, se ana
lizará la problemática de la ju
ventud orientada hacia la ob
tención de empltlQ. 

En el acto de clausura par"." 
ticí{lllrán el ministró de Tr.aba~ •. 
jo, Manuei Chaves, el sec~,., 
rio general de· UGT, Nicolás · 
Redondo y el consejero dé 
Economía y Hacienda de ~./ · · 
tilla-La Mancha, ~Juan Pedro .: 
Hemández Moltó. 

Por el aniversario de la Constitución 

Escolares de la Región, 
en las Cortes regionales 
Escolares de distintos centros 

de enseñanza de Castilla-la Man
cha ocuprarán los escaños de las 
Cortes autonómicas durante el 
acto institucional que tendrá lugar 
el próximo lunes, día 7, con mo
tivo de la celebración del IX ani
versario de la aprobación de la 
Constitución española, en el Con
vento de San Gil. 

Durante el acto se hará entre
ga de los correspondientes pre
mios a los colegios que han resul
tado galardonados en el concurso 
«La Constitución en Castilla-La 
Mancha», promovido por la Con
sejería de Relaciones. Institucio
nales. 

Está previsto también que un 

escolar lea una redacción alusiva 
a la efeméride que se conmemo
ra, así como que hagan uso de la 
palabra el delegado del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma, Pe
dro Valdecantos, y el Presidente 
de Castilla-La Mancha, Jpsé. 
Bono. . , 

Entre los invitados se encontra
rán, además de los miembros del 
Consejo de Gobierno y otros al
tos cargos de la Administración 
autonómica, parlamentarios na
cionales y castellano-manchegos, 
gobernadores civiles, presidentes 
de diputaciones, alcaldes, presi
dentes de audiencias provinciales 
y representantes de partiods polí
ticos y centrales sindieales, entre 
otros. 

SALVAR LAVIDA 
, DE UN. NIRo , 
1 . . . 

1 CUESTA40 Ptas.: 
.... 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 5/12/1987.


